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Мероприятие для всех 
его участников прошло в 
формате видеоконференц-
связи. На совещании были 
рассмотрены ключевые во-
просы работы предприятия, 
в том числе бюджет дохо-
дов и расходов, а также 
изменение действующего 
законодательства в части, 
касающейся деятельности 
ГУП РК «Вода Крыма».  
В ходе селектора директора 
всех филиалов выступили с 
отчетами о проделанной ра-
боте. Участники совещания 
подвели общие итоги про-
шлого года, наметили планы 
с учетом перспектив разви-
тия и определили наиболее 
важные, стратегически зна-
чимые направления работы 
предприятия.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ГУП РК «ВОДА КРЫМА»  
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РАСШИРЕННОЕ СЕЛЕКТОРНОЕ СОВЕЩАНИЕ

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ, ШАГ ЗА ШАГОМ. КАК В КРЫМУ ИЩУТ «ПОТЕРЯВШУЮСЯ» ВОДУ
Представители крымских 

властей не раз заявляли, что 
одна из причин вододефицита 
в Крыму – потери на сетях: 
технологические – из-за из-
носа сетей водоснабжения, и 
коммерческие – проще говоря, 
незаконное подключение. Еще 
в ноябре вице-премьер рос-
сийского правительства Марат 
Хуснуллин отметил, что одним 
из пунктов комплексной про-
граммы по водоснабжению 
Крыма и Севастополя должна 
стать программа учета и кон-
троля для борьбы с незаконны-
ми подключениями и водозабо-
рами. Чуть позже, в январе, 
стало известно, что в Крыму 
появятся две уникальные ла-
боратории на колесах, которые 
будут направлены как раз таки 
на выявление потерь, как тех-
нологических, так и коммерче-
ских. О том, почему в Крыму 
дефицит живительной влаги, 
насколько потери в сетях ос-
ложняют и без того тяжелую 
ситуацию, и что грозит людям, 
решивших, что за воду платить 
необязательно, РИА Новости 
Крым рассказала директор по 
сбыту ГУП РК «Вода Крыма» 
Ольга Рябенькая. 

Теорий о причинах водо-
дефицита на данный момент 
в Крыму очень много. И все 
же, какие именно факторы, 
по-вашему, влияют на то, что 

полуостров терпит «водное» 
бедствие? 

Крым, в силу своего гео-
графического расположения и 
климатических особенностей, 
всегда являлся вододефицит-
ным регионом в России. По 
сути, вся республика питается 
из тех источников, которые за-
висят от природных условий. 
Засушливые периоды с опре-
деленной периодичностью  по-
вторяются. Это цикличность, и 
она никак не связана с Севе-
ро-Крымским каналом. Да, ка-
нал был хорошим подспорьем 
по водоснабжению Крыма, но 
в основном эта вода шла для 
сельскохозяйственных нужд, а 
для бытовых и питьевых нужд 
используется вода именно из 
местных источников: водохра-
нилища, которые зависят от 
климатических условий. 

Понятно, что в таком форма-
те мы должны особенно эконо-

мить, беречь, рационально ис-
пользовать воду. И основным 
способом также является сни-
жение потерь.  

Расскажите об этом под-
робнее, насколько критичная 
ситуация с потерями, как они 
влияют на водную обстанов-
ку в Крыму? 

Величина потерь где-то око-
ло 50%. То есть, эта нерацио- 
нально использованная вода. 
Конечно, этот процент может 
варьироваться от сезонности, 
территорий и износа сетей. 
Самая основная причина по-
терь – высокий износ сетей. 
У нас на предприятии есть 
сети, которые прокладывались 
еще в 27 году прошлого столе-
тия. Также львиная доля этих 
потерь у нас возникает из-за 
присоединенных территорий 
сельской местности. Например, 
раньше в нашем обслуживании 
было лишь 11 городов, начи-

ная с 2015 года, по поручению 
руководства Крыма, мы начали 
брать в хозведы сельские тер-
ритории. К примеру, в прошлом 
году к нам «зашел» Ленинский 
филиал, а это 33 села, в ко-
торых сети на 90-100% просто 
изношены и требуют замены. 
Мы приоритетно ведем работу 
в этом направлении: оператив-
но устраняем аварии, прово-
дим капремонты сетей, замену 
участков сетей и инициируем 
включение работы в адресные 
инвестиционные программы и 
ФЦП, инвентаризацию, и пред-
принимаем другие меры. 

А как обстоит ситуация с 
коммерческими потерями, 
или проще говоря с воров-
ством воды?  

К сожалению, факты само-
вольного подключения к нашим 
сетям мы фиксируем фактиче-
ски каждый день. Иногда даже 
проводим спецоперации по их 
выявлению, ибо  человеческая 
хитрость не знает границ. Даже 
в квартирах воруют, не пове-
рите, у нас есть ряд случаев, 
когда магниты накладывают 
для остановки прибора учета, 
подключают посудомоечные и 
стиральные машины, даже уни-
тазы подключают до водоме-
ров, хитрят. Воруют у себя… 
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Что грозит неучтенным 

абонентам в этом случае? 
Воровство есть воровство, 

поэтому незаконное подключе-
ние к водопроводу наказыва-
ется немаленькими штрафами.   
Допустим, за прошлый год по 
результатам проверок абонен-
тов, юрлиц, предприятий и на-
селения было начислено штра-
фов порядка 277 млн. Вообще, 
все штрафы считаются по про-
пускной способности трубы, а 
также по при круглосуточном 
пользовании при скорости дви-
жения воды 1,2 метра в секун-
ду, но лишь за период времени, 
в течение которого осуществля-
лось самовольное пользование, 
но не более чем за три года. 

Например, средний штраф 
для физических лиц в пределах 
100 тысяч именно при подклю-
чении к воде, а если есть не-
законное подключение к кана-
лизации – то штраф возрастает 
в десятки раз. 

Для юридических лиц эта 
сумма значительно выше. 

К сожалению, большинство 
абонентов не оплачивают эти 
суммы в добровольном порядке. 
Приходится прибегать к прину-
дительным способам. Во время 
выявления таких граждан, мы 
также информируем МВД и при-
родоохранную прокуратуру. Есть 
такие люди, которые до послед-
него пытаются доказать свою 
правоту. Был такой случай в 
Евпатории, абонент до послед-
него отпирался, были длитель-
ные переговоры, но в итоге он 
выплатил 400 тысяч штрафа. 

По какому принципу ор-
ганизованы проверки и как 
проходит сама процедура? 

Может показаться, что про-
верки абонентов проходят в 
хаотичном порядке, но это не 
так. Работа организована со-
гласно планам проверок и на 
основании определенной ана-
литической работы. 

Вот берем срез по населе-
нию. Мы постоянно проверя-
ем характер потребления, се-
зонность и месячный объем, 
и другие факторы. Например, 
есть частный дом, который по-
требляет два кубических метра 
воды в месяц. Но ведь это 
нереально. По его размерам, 
количества проживающих, при-
усадебному участку, потребле-
ние должны быть как минимум 
в районе 10-20 кубов. Мы это 
все анализируем, и отправля-
ет по «сомнительному» адресу 
наших специалистов с прибо-
рами для проверки. И такая 
выборка происходит постоянно. 
Если подтверждается, что або-
нент действительно подключен 
незаконно, мы даем абоненту 
уведомление и сутки, чтобы 
подключение было демонтиро-
вано. В противном случае мы 
в течение трех суток перекры-
вает воду сами. 

Кроме того, для того, что 
бы у контролеров не «замы-
ливались» глаза и не было 
возможность договориться  и 
исключить коррупционную со-
ставляющую, мы часто прак-
тикуем ротации проверяющих 

бригад. Например, инспекцию 
из Бахчисарая «кидаем» на 
Николаевку, и так далее. 

Были ли случаи, когда або-
ненты вели себя агрессивно 
и отстаивали законность сво-
их действий? 

Несколько лет назад мы 
проверяли одного частника, 
с которым боролись долгое 
время из-за незаконного под-
ключения. Когда мы приехали 
отключать ему воду с экска-
ватором, он стал под него ки-
даться. Мы сразу же вызвали 
участковых, ибо понимали, чем 
все это может закончиться. 
Под угрозой была даже жизнь 
наших сотрудников. Обычно, 
когда человек понимает, что 
его «накрыли» и ему придет-
ся «легализоваться», начинает 
вести себя агрессивно. Поэто-
му на такие случаи, заведомо 
понимая, что абонент проблем-
ный, мы посылаем группу кон-
тролеров и приглашаем право-
охранителей. Было такое, что 
просто закрывали контролера в 
помещении, ругались, дрались. 
Люди разные, и воспитание у 
всех разное. 

Как вы думаете, почему 
люди считают, что вода – так 
скажем, народное достояние, 
ведь она появляется из недр, 
и они считают, что это об-
щий ресурс. Может, именно 
поэтому такая агрессия в 
сторону ваших сотрудников? 

Спору нет, вода – это все-
народное достояние и принад-
лежит каждому. Но мы же бе-
рем деньги не за природный 
ресурс, а тариф формируется с 
учетом затрат предприятия для 
доведения воды до товарного 
вида.  

Добыча, очистка, транспор-
тировка. Это тоже не малень-
кие затраты, и вот в нашем 
приоритете сделать все, чтобы 
превратить потери воды в наш 
доход и в пользу людям. 

По последней информации, 
именно для борьбы с поте-
рями для «Воды Крыма» за-
купили две лаборатории на 
колесах. Расскажите о них 
подробнее. 

Власти Крыма приняли реше-
ние, что для одного из векто-
ров работ по устранению во-
додефицита нам нужны такие 
машины. Мы сформировали 
свои «хотелки» по технологи-
ческому оборудованию машину 
и передали в виде заявки про-
изводителю. 

В первую очередь мы проси-
ли оснастить машины так, что-
бы была возможность выпол-
нять то, чего нельзя сделать 
руками наших сотрудников. 
Например, есть протечки, кото-
рые не видно даже с помощью 
определенных инструментов. 
Вода уходит в грунт. Так вот 
благодаря этим телеинспекци-
ям появится возможность вы-
являть и скрытые утечки, и хи-
трые незаконные подключения, 
кстати. 

Одна машина «заточена» 
как раз таки на технологиче-
ские потери, а другая – на 
коммерческие. На машины в 
целом потратили около 40 млн 

рублей. Можем сказать, что та-
кая техника – это первый опыт 
не только для Крыма, но и для 
России. И вот буквально за не-
сколько дней работы мы нашли 
уже 22 утечки, и пять фактов 
коммерческих нарушений, ко-
торые ранее бы остались неза-
меченными. 

Нужно ли будет как-то до-
полнительно подготавливать 
специалистов предприятия 
для работы на данном обо-
рудовании? 

У нас на предприятии свыше 
30 единиц разной профильной 
техники, но понятно, что она 
уже отчасти морально устаре-
ла. Когда мы получили технику, 
к нам и приезжали специали-
сты из Краснодара, которые 
обучили наших сотрудников ра-
боте на новой технике. Были и 
теоретические, и практические 
занятия. Сейчас на этих ма-
шинах будут работать шесть 
сотрудников, вооруженные все-
ми инструкциями и наглядными 
материалами. 

Но все-таки машины толь-
ко две, в каком приоритете 
они будут направляться на 
работу? 

Пока приоритетный вектор 
работы – это, конечно, Сим-
ферополь и обслуживающие 
им прилегающие 39 населен-
ных пунктов.  Это в первую 
очередь технологические поте-
ри, так и коммерческие. Со-
ставлены определенные планы, 
которые актуализируют каж-
дый день  по потребности, и 
с учетом изменения ситуации 
и приобретаемого опыт. Вооб-
ще почти всегда специалисты 
начинают идти от источников 
водоснабжения, технологически 
это логично и правильно. Сна-
чала по магистральным, а по-
том разводящие, затем обсле-
дуют уже мелкие «сосудики». 
Все выявленные потери будет 
оперативно устранять, за счет 
этого будет повышаться дебет 
воды, и больше ее будут по-
лучать абоненты. Думаю, что 
через время от графиков мы 
или уйдет, или будет увеличено 
количество часов подачи воды. 
Повышение запасов и полезно-
го отпуска воды. 

В планах проверок незакон-
ного подключения, в приорите-
те автомойки, большие объекты 
общепита, рестораны, различ-
ные СПА-комплексы и т.д. 

Все-таки, что сейчас нуж-
но делать потребителям, что-
бы минимизировать потери и 
воспитать в себе бережное 
отношение к воде? 

Формирование культуры с 
самого детства, установка при-
боров учета, что дисциплиниру-
ет и заставляет экономить воду 
и это может помочь управлять 
своим бюджетом. 

Обычно, абоненту начислять 
плату за воду по нормативу. 
Получается, ему все равно, 
сколько воды утекло. Но ког-
да появляется водомер, мало 
того, что к человеку приходит 
сознательность и он наглядно 
видит, сколько утекло воды, 
так это еще и экономия бюд-

жета. Вот, например, у людей 
активная жизнь, и дома они 
не появляются. Без водомера 
они будут платить за 23 куба 
(на двух человек за месяц), но 
ведь они столько не израсходу-
ют. А так поставят водомер, и 
спокойно будут платить за 2-3 
куба. Мы всячески агитируем 
абонентов устанавливать во-
домеры. Даже часто проводим 
акцию «водомер за 1 рубль». 

И конечно, нужно часто про-
верять исправность сантехни-
ческих приборов, максимально 
максимальная заполняемость 
как посудомоечных, так и сти-
ральных машин, аэронасадки и 
другие приборы для экономии. 
Например, утечки из сливного 
бочка могут доходить до 60 ку-
бов. Особенно, если это про-
исходит где-нибудь в офисе, и 
каждый снимает с себя ответ-
ственность… 

Ну и главное, помнить о том, 
что нужно относиться бережно 
и рационально к воде, пони-
мая, насколько это бесценный 
ресурс и достаток его в ваших 
руках. 

Вы упомянули, что бла-
годаря комплексной работе 
мы сможем позже уйти от 
графиков или их ослабить. 
Можно ли сегодня говорить 
о сроках принятия такого ре-
шения? 

К сожалению, какие-то се-
рьезные прогнозы давать 
преждевременно. Даже по те-
леинспекции, это первый не 
только в Крыму, но и в России.  
Гарантии давать по срокам это 
тоже будет несправедливо. Я 
на себя такую ответственность 
не могу взять. Стоит понимать, 
что все это даст результат 
лишь в комплексе. Знаете, что 
правительство России поста-
вило контроль водоснабжения 
Крыма на особый контроль.  
В целом это 14 мероприятий, и 
в приоритете как раз миними-
зация потерь. Да, будет боль-
шой эффект, когда будут заме-
нены сети. Протяженность сети 
огромнейшая, износ высокий 
и когда будут сети заменены, 
когда будет в рабочем состо-
янии вся запорная арматура, 
тогда будет легче определен-
ную зону отсечь, и легче вооб-
ще регулировать подачу воды. 
А сейчас во время протечек 
нам приходится кварталами 
«отсекать» подачу воды. 

Но в любом случае резуль-
тат будет, и день за днем, шаг 
за шагом мы будем идти к ми-
нимизации потерь, как техноло-
гических, так и коммерческих. 
И, конечно же, рассчитываем 
на сознательность абонентов, 
чтобы не воровали, своевре-
менно сообщали, если где-то 
течет, чтобы они не проявляли 
безразличие, мы все участники 
этого процесса. Только мы на 
одном берегу, как поставщик 
этого ресурса, абонент на дру-
гом берегу, он потребитель.

Варвара Ковалева  
(РИА Новости Крым 
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Логвиненко Наталья Ильинична –  
начальник абонентской службы 

Джанкойского филиала  
ГУП РК «Вода Крыма»

Курсаитов  
Закирья Сейтимирович –  

начальник службы  
водоотведения и очистки  

сточных вод Джанкойского  
филиала  

ГУП РК «Вода Крыма»
Курсаитов Закирья Сейтимирович – человек, которого 

в Джанкойском филиале ГУП РК «Вода Крыма» знает и 
уважает каждый. Около 33 лет своей жизни он посвятил 
нашему Предприятию. В 1989 году он пришёл работать 
в Водоканал на должность мастера водопроводно-кана-
лизационных сетей. Затем постепенно он повышал свои 
профессиональные навыки и поднимался по карьерной 
лестнице. В 2001 году был переведен на должность инже-
нера I категории, а в 2011 году на должность начальника 
службы водоотведения и очистки сточных вод. Сегодня 
уже 10 лет, как он занимает данную должность. 
За период работы на Предприятии Закирья Сейтимиро-

вич зарекомендовал себя руководителем, прекрасно вла-
деющим профессиональными знаниями и практическими 
навыками, в совершенстве знающим профильную техни-
ческую документацию. За время трудовой деятельности 
неоднократно был отмечен грамотами, благодарностя-
ми за добросовестный труд, высокие производственные 
успехи, умелое руководство и образцовую организацию 
работы.
 Закирья Сейтимирович – это специалист с большой 

буквы! Он отличный наставник и учитель. Вдумчивый 
руководитель, большой специалист своего дела, знаток 
сетей и сооружений водоотведения. Всегда с улыбкой и 
на позитиве, при всех сложностях рабочих моментов он 
умеет заразить своим оптимизмом и уверенностью всех 
окружающих. 

Наталья Ильинична пришла работать в Водоканал в 
1973 году после окончания Запорожского техникума. 
Молодой специалист в должности техника с энтузиаз-
мом возглавил коллектив из 9 человек.
В 1979 году Наталья Ильинична переведена на долж-

ность инженера абонентского отдела.
В 1996 году состоялась передача Водоканалу на 

прямые расчеты многоквартирных домов (МКД).  Под 
профессиональным руководством Логвиненко была 
организована работа по инвентаризации домов МКД, 
проверялось благоустройство и количество проживаю-
щих в квартирах лиц, наполнялась абонентская база. 
Именно умение руководить и направить подчиненных 

в нужное русло помогло в организации работы, когда в 
2017 году на обслуживание Водоканала были переданы 
19 поселений Красногвардейского района.  Расстоя-
ние между селами более 80 км. Наталья Ильинична, 
не считаясь со временем, побывала в каждом селе, 
организовывала собрания, направляла сотрудников для 
сбора нужной информации, т.к. по многим селам при-
ходилось все собирать «с нуля».
Наталья Ильинична показала себя не просто руко-

водителем, она является образцом для подражания, 
человеком, готовым помочь не только советом по ра-
бочим вопросам, но и выслушать и помочь в решениях 
личных проблем.    На протяжении всей деятельности 
жители нашего города неоднократно выражали слова 
благодарности в адрес коллектива, который создала 
Наталья Логвиненко. 
Коллектив абонентской службы из 77 человек – это 

одна команда, детище Натальи Ильиничны, которому 
она посвящает всю свою жизнь, отдает все свои зна-
ния и опыт, при этом оставаясь замечательной женой 
и любящей матерью.
Наталья – человек с неиссякаемой энергией, любя-

щий жизнь и заряжающий оптимизмом всех окружаю-
щих, всегда готовый к свершению поставленных задач. 
Общий трудовой стаж Логвиненко составляет 47 лет, 

на предприятии ГУП РК «Вода Крыма» Наталья Ильи-
нична работает уже 39 лет. За многолетний добросо-
вестный труд была неоднократно премирована грамо-
тами и благодарностями.
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ЕВПАТОРИЙСКИЙ ФИЛИАЛ ГУП РК «ВОДА КРЫМА» ОТМЕТИЛ 
75-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ СО ДНЯ ОСНОВАНИЯ 

Датой основания принято 
считать 28.01.1946 г. – дату 
выхода приказа начальника 
Евпаторийского отдела комму-
нального хозяйства о назначе-
нии первого директора Треста 
«Водоканал». Той же датой вы-
шел приказ № 70, согласно ко-
торому было принято решение 
«Трест «Водоканал» считать 
самостоятельной хозяйствен-
ной единицей»

Первым управляющим Тре-
ста «Водоканал» был Маслов 
Яков Николаевич, руководив-

ший Водоканалом 18 лет. Затем 
его сменил Носов Анатолий Лу-
кич, который проработал дирек-
тором на протяжении 15 лет.

С 1981 по 2011 годы пред-
приятием руководил Воробьёв 
Леонид Иосифович, внесший 
большой вклад в подготовку и 
реализацию всех выполненных 
мероприятий. 

В 2011 году директором стал 
Шкварницкий Виталий Валерье-
вич.

С 2015 г. по настоящее время 
руководит Евпаторийским фили-

алом ГУП РК «Вода Крыма» 
Кузнецов Андрей Анатольевич.

На протяжении всех лет со 
дня основания предприятие 
обеспечивает централизован-
ное водоснабжение и водо-
отведение города Евпатории, 
поселений Мирный и Новоо-
зёрный, и в настоящее время 
представляет собой целый ком-
плекс гидротехнических объек-
тов и сооружений.

За годы, прошедшие со дня 
образования предприятия, 
пройден большой путь по соз-

данию комплекса объектов, 
структур, транспортного парка, 
с помощью которых решаются 
важнейшие проблемы города в 
сфере водоснабжения, водоот-
ведения, очистки сточных вод.

Руководство ГУП РК «Вода 
Крыма» в лице генерального 
директора Владимира Бажено-
ва поздравляет весь трудовой 
коллектив Евпаторийского фили-
ала с юбилеем и желает всем 
крепкого здоровья, благополу-
чия, профессиональных успехов, 
мира, согласия и добра!

КОМАНДА МФК ГУП РК «ВОДА КРЫМА» СТАЛА ЛУЧШЕЙ  
КОМАНДОЙ 11-ГО ТУРА КОРПОРАТИВНОЙ ЛИГИ

Футбольная команда ГУП 
РК «Вода Крыма» продолжа-
ет свое выступление в рам-
ках корпоративной лиги 5х5 
Football Simf. В 11 туре коман-
да в ожесточенном сражении 
сыграла в результативную ни-
чью с одним из лидеров чем-
пионата «Eddin Gold». Наша 
команда уверенно стартовала 
в матче, в результате чего за-
била два гола сопернику уже 
в первой половине игры. При 
этом, ребята могли отличиться 
еще как минимум три раза, но 
стойка ворот играла на сторо-
не соперника. В конце первого 
тайма соперник отыграл один 
мяч. Во втором тайме коман-

ды по очереди начали обмени-
ваться голами, и за 5 минут до 
конца игры команда ГУП РК 
«Вода Крыма» вела со счетом 
4:3. Командная игра была на 
высшем уровне, соперник не 
знал, как поразить наши воро-
та. Но за две минуты до конца 
игры сопернику удалось срав-
нять счет, итог 4:4. Результа-
тивная ничья принесла одно 
очко в командную копилку, и 
по итогам 11 тура лучшей ко-
мандой стала команда нашего 
Предприятия.

Поздравляем наших футболи-
стов с удачным началом года, 
желаем им дальнейших успехов, 
развития, побед и только побед!

мм с целью выявления износа, 
повреждений, а также несанк-
ционированных подключений 
к трубопроводу; обследования 
труднодоступных мест с целью 
обнаружения скрытых повреж-
дений на водопроводных сетях.

Специалисты ГУП РК «Вода 
Крыма» прошли необходимое 
обучение по работе с обору-
дованием.

В состав бригады входят 2 
инженера, слесарь АВР и води-
тель. Внутри автомобиля име-
ется рабочее место с проти-
воударным и влагозащищенным 
ноутбуком, что позволяет обра-
батывать полученные с прибо-
ров данные и вести рабочую 
документацию.

ГУП «ВОДА КРЫМА» ЗАКУПИЛО ДВЕ ПЕРЕДВИЖНЫЕ ЛАБОРАТОРИИ НА БАЗЕ 
АВТОМОБИЛЕЙ «FORD TRANSIT» ДЛЯ ВЫЯВЛЕНИЯ УТЕЧЕК И НЕЗАКОННЫХ  

ПОДКЛЮЧЕНИЙ НА СЕТЯХ ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ

Генеральный директор ГУП 
РК «Вода Крыма» Владимир 
Баженов в ходе заседания опе-
ративного штаба под руковод-
ством Главы Республики Крым 
Сергея Аксенова по вопросам 
водоснабжения рассказал о 

двух мобильных лабораториях 
на базе автомобилей «Ford 
Transit», оснащённых самым 
современным оборудованием.

Роботизированная телеин-
спекционная система предна-
значена для обследования тру-
бопроводов диаметром от 100 

В своем выступлении Вла-
димир Викторович отметил: 
«Техника стала работать всего 
лишь со среды ушедшей недели. 
Работала в субботу и воскресе-
нье. Если раньше я докладывал, 
что утечек на утро у нас поряд-
ка 10-13, то на момент прове-
дения нашего штаба их выяв-
лено 23. Мы не стали работать 
хуже, просто эта инспекция об-
наружила за четыре дня ещё 12 
утечек, которые традиционным 
методом просто никогда нельзя 
было обнаружить».

Владимир Баженов уточ-
нил, что настолько максималь-
ная комплектация и широкий 
спектр действий оборудования 
впервые собран в один авто-
мобиль.


